
[2 6 WQfl<2&е
Тень на плетень
не в интересах

Нерадивость наших чиновников делает
долгую дорогу ветеранов и инвалидов
Великой Отечественной войны в обе-
щанный пансионат «Дюны» еше более
длинной. Щедро раздавая обещания
накануне юбилея Победы, власти не
уточнит, какой из двух пансионатов с
одинаковым названием «Дюны» они
все— таки собираются ветеранам пе-
редать.

Вот мнение главного врача город-
ского реабилитационного центра
«Дюны» Сергея СПИЦИНА:

— Складывается впечатление, что

кто-то сознательно или несознательно

вводит в заблуждение горожан, и в

первую очередь инвалидов и ветеранов

Великой Отечественной. Говорить еще

раз о судьбе обещанного им реабили-
тационного центра меня заставляет
следующее обстоятельство. В письме

председателя комитета Ленинградской
организации ветеранов войны — одно-

полчан Г ероя Советского Союза гене-

рал-полковника авиации Василия Кубэ-
рева, адресованном председателю За-
конодательного собрания Юрию
Кравцову, говорится о необходимости
создания такого реабилитационного

центра на базе пансионата «Дюны», и с
этим нельзя не согласиться.

Пансионат расположен в прекрасном
месте, на берегу Финского залива, там
несколько корпусов, более шестисот
коек, однако, к сожалению, чаще всего
они сейчас пустуют, даже летом, в
сезон, заполнены не до конца. Ну а
зимой вообще большинство работни-
ков уходят в долгосрочный отпуск.
Логично создать реабилитационный
центр именно здесь, вдохнув новую
жизнь в старые стены. Это было бы на
благо не только тем, кто защищал
Отечество от врага, но и самому панси-
онату, позволило бы ему просто-напро-
сто выжить, ибо иначе, без госзаказа,
это учреждение, как и большинство
подобных, обречено на полный упадок.

К сожалению, это обращение вете-
ранов войны, пройдя через кабинеты
чиновников, претерпело существенные
изменения. Чиновники явно не разобра-
лись в проблеме, спутали два совер-
шенно разных учреждения — пансионат
«Дюны» и городской реабилитацион-
ный центр «Дюны», все свалили в одну
кучу и теперь стараются... выгнать из
уже существующего центра других

больных. А ведь мы являемся^ един-
ственной в городе (да, пожалуй, и во
всей России) базой для восстановитель-
ного лечения ревматологических боль-
ных. Только в прошлом году обслужили
1200 инвалидов Великой Отечествен-
ной, 300 блокадников, 380 ветеранов
труда... И вот чиновники предлагают:
давайте выгоним этих и разместим там
других! В чем же провинились ветера-
ны-ревматики перед теми, кто страда-
ет другими болезнями? Коек у нас
всего *80, а для нового реабилитацион-
ного центра это очень мало.

Между тем проблема имеет и право-
вой аспект, ибо ГРЦ «Дюны» — пред-
приятие арендное, мы работаем по
четкому договору с КУГИ и Комитетом
по здравоохранению.

Создается впечатление, что чиновни-
ки сознательно, как говорится, наводят
тень на плетень, создают конфликт, при
котором их волнуют вовсе не интересы
дела, а какие-то личные политические
амбиции. Хотелось бы, чтобы наши
земляки, и прежде всего ветераны Ве-
ликой Отечественной, наконец-то узна-
ли истину из первых рук. Поэтому я и
взялся за перо.


